
 
 

 
 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 22.01.2023 
 
 
 
 
Anfrage 0181/2023 zur Sitzung  am   
Bedarf an Grillflächen in Mainz (FDP) 
 
 Im Sommer wird auf den öffentlichen Mainzer Flächen häufig gefeiert und gegrillt. Vor allem der Volkspark 
und die Rheinwiesen sind sehr beliebt. Leider gibt es zu wenige offizielle Grillflächen und einige sind den 
meisten Bürger:innen auch nicht bekannt. Daher kommt es auch immer wieder zu Verstößen, Konflikten 
und Beschädigungen. 
 

 
Wir fragen an: 

1. Welche öffentlichen Grillflächen gibt es und wie können diese genutzt werden (z.B. eigener Grill)? 
2. Welche Voraussetzungen bieten die jeweiligen Grillplätze (Art des Grills, Sitzmöglichkeiten, Grillhüt-

te, etc.). 
3. Wie hoch sind die Kosten der jeweiligen Grillplätze für Wartung und Instandhaltung? 
4. Wird für die Nutzung eine unkostenpauschale verlangt? Wenn ja, wie hoch ist diese jeweils? 
5. Plant die Verwaltung weiteren Grillmöglichkeiten im Mainzer Stadtgebiet einzuführen? 

Wenn ja, wo und welche Art? 
Wenn nein, warum nicht? 

 
 

 
 
David Dietz 
Fraktionsvorsitzender 
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